

Melalui HUT Airud ke-71 Polairud Polda NTB Siap Dukung Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2021 - 19:40



Mataram NTB - Dalam rangka HUT ke-71 Airud, Polairud Polda NTB menggelar upacara peringatan yang dirangkaikan dengan tasyakuran yan dilaksanakan di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (1/12/2021).

Perayaan HUT ke-71 kali ini Polairud NTB mengambil Thema "Polri yang Presisi,

Polairud siap mendukung percepatan penanganan covid-19 dan pemulihan ekonomi nasional tumbuh menuju indonesia tangguh".

Dalam sambutannya di puncak acara syukuran Hut ke-71 Airud, Direktur Polairud Polda NTB Kombes Pol Kobul Syahrin Ritonga S.I.K menyampaikan terima kasih kepada semua pihak baik pemerintah maupun masyarakat yang telah membantu bersinergi dengan Polairud Polda NTB dalam rangka menjaga ketertiban khususnya di wilayah perairan.



Tak kalah penting pula kepada Ketua Bhayangkara Polda NTB yang telah membina dan membimbing isteri-istri kami sehingga ibu dari anak-anak kami mengerti dan selalu memberikan semangat untuk melaksanakan tugas-tugas kami selaku abdi negara dan masyarakat.

Lebih khusus kepada Bapak Kapolda NTB, karna dengan bimbingan nya sehingga kami dan seluruh personil dapat menjalankan tugas dengan baik dan penuh semangat serta kesabaran karena tugas mulia ini dijalankan dengan ikhlas dan penuh tanggung jawab.

Sementara itu Kapolda NTB Irjenpol Muhammad Iqbal SIK sebelum menyampaikan amanatnya, terlebih dahulu memberikan apresiasi dan pujian kepada Polairud Polda NTB yang telah sukses menjalankan seluruh tugasnya dengan baik serta mampu menumbuhkan kecintaan masyarakat pada lembaga yang dipimpin nya.

"Selamat Kepada Adinda Kabul, ungkap Iqbal sambil disusun aplous dari para undangan.

Dalam amanat nya Iqbal berpesan kepada Direktur beserta jajaran Polairud NTB agar pertahanan prestasi yang telah dicapai ini atau dengan segala kemampuan yang dimiliki Direktur tingkatkan prestasi ini dengan inovasi yang dimiliki.



" Dari hasil kerja selama satu tahun ini saya selaku Kapolda NTB sangat Optimis dibawah kepemimpinan pak Kabul, Polairud NTB dapat meningkatkan prestasi dalam menjalankan tugas-tugas nya," jelas Polisi pangkat bintang dua ini.

Perlu diketahui bahwa Kepolisian Negara Republik Indonesia telah mengamanatkan tugas pokok polri seperti yang tertuang dalam Undang-Undang yang secara umum memberi perlindungan, mengayomi serta melayani masyarakat serta memberikan penegakkan hukum yang seadil-adilnya kepada seluruh masyarakat indonesia.

"Oleh karena didalam melaksanakan tugas pokok ini harus bersinergi dengan semua stecholder yang ada karena keberadaan semua lembaga pemerintah ini bertujuan sama yaitu demi keselamatan, keamanan dan kenyamanan masyarakat," tutup lqbal.

Acara Hut ke-71 Airud ini dihadiri oleh Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, pejabat Pemprov, Danlanud, Danlanal, Kepala OPD lingkup Pemprov, Pejabat utama Polda, NTB, Seluruh Direktur Satcher Polda NTB, Kapolres sepulau Lombok serta para undangan tokoh agama dan tokoh masyarakat.(Adbravo)